

Corredor Calarcá - Cajamarca, en la vía Alto de La Línea, sigue cerrado.

Las intensas lluvias que se registran en la zona causaron un deslizamiento de tierra y el desbordamiento de una quebrada que obligaron al cierre del corredor vial. Después de 48 horas de cierre total en la vía La Línea, específicamente en el sector Calarcá-Cajamarca, el Instituto Nacional de Vías (Invías) informó que se restableció el paso a un carril en el sector, mientras se continúa trabajando por la apertura total del sector.

De acuerdo con lo informado por el director de ejecución y operación del Invías Juan José Oyuela Soler, en los últimos días, **las lluvias intensas han causado múltiples deslizamientos de tierra en el cruce de la Cordillera Central**, afectando el tránsito entre los departamentos de Tolima y Quindío.

